

Stadtverwaltung informiert über den Straßenbau

Beeskow (MOZ) Zu einem Bürgerforum lädt die Beeskower Stadtverwaltung am ersten Februar in die TÜV-Akademie ein. Die Informationsveranstaltung beginnt um 18.00 Uhr im großen Saal der TÜV-Akademie in der Bahrendorfer Straße. Informationen soll es geben zu den Straßenbauvorhaben am Ostkreuz und in der Frankfurter Chaussee. Das Straßenbauamt Frankfurt/Oder plant, das Pflaster in der Frankfurter Chaussee durch Asphalt zu ersetzen. Außerdem soll die sehr breite Straße schmaler werden. An Inseln ist gedacht, die Fußgängern den Überweg erleichtern. Die gesamte Frankfurter Chaussee soll bis zum Ostkreuz ausgebaut werden. Den Verkehr am Ostkreuz selbst wird künftig eine Ampel regeln.